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La positiva evaluación de 
asociados en EXPONOR

La versión 2024 de EXPONOR, exhibición que 
se realiza en Antofagasta cada dos años, 
encadenó los últimos avances dirigidos al 
sector minero. Una fuente estratégica de 
información sobre las futuras inversiones, y 
una oportunidad de compartir en terreno 
junto a empresas, expositores, proveedores de 
la minería e industria y especialmente con los 
usuarios de nuestros servicios.

Esta versión, que cumplió récords de 
asistencia, contó con un completo programa 
de actividades orientado a la generación de 
oportunidades de negocio, y al fortalecimiento 
y concreción de redes de negocios a nivel 
nacional e internacional.

La vigésima versión de la feria cumplió 
largamente las expectativas, superando los 
1.100 expositores -provenientes de 32 países- 
y convocando a 50 mil visitantes entre el 3 y 6 
de junio.

Para el gremio, esta fue la primera instancia 
con presencia gremial. En los 18m2 de stand 
en Pabellón Litio, Sutmin dio la oportunidad 
para que tres empresas asociadas participaran 
de esta importante feria minera, 
especialmente para compañías que no habían 
participado anteriormente de este tipo de 
experiencias y pudieran exhibir sus servicios, 
equipos, trayectoria y conocimientos.

Emeltec, GoModular y ValCompany tuvieron 
este espacio, el cual fue aprovechado al 
máximo, generando una serie de 
acercamientos comerciales y fortaleciéndose 
de este tipo de instancias. En este sentido, las 
gerencias y el equipo comercial agradecieron 
la experiencia y este importante espacio 
brindado, cumpliendo el objetivo gremial de 
generar este tipo de oportunidades a 
empresas proveedoras. 



50.000
VISITANTES
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Experiencias

Las empresas asociadas Ferrostaal, Southblu 
(Grupo Pimasa), Fenner Dunlop, Sagita, 
Bezanilla, Lorbrand, Tecnagent y Feram 
estuvieron presentes con su stand, donde 
destacaron su participación en Exponor, junto 
a su equipo técnico y humano.

FENNER DUNLOP Desde el 2019 hemos 
participado de esta feria, y en esta versión en 
particular nos dimos cuenta que tuvimos 
muchísimo público. Sin duda, una gran 
convocatoria no solamente de público en 
general, sino también de gente especialista 
que deseábamos contactar, clientes 
potenciales, etc. En general, una muy buena 
organización.

SAGITA Nuestra participación en Exponor fue 
una experiencia enriquecedora. Nos permitió 
consolidar nuestra presencia en la industria 
minera y abrir nuevas oportunidades de 
crecimiento. Las presentaciones y 
demostraciones en vivo captaron la atención 
de los asistentes, permitiéndonos mostrar 
nuestra experiencia y los beneficios de 
nuestros equipamientos. 

Agradecemos a todos los que visitaron nuestro 
stand y a los organizadores de Exponor por 
esta valiosa oportunidad. Estamos ansiosos 
por participar de las futuras ediciones y por 
seguir contribuyendo a la seguridad y 
eficiencia de las operaciones mineras.

SAGITA

FENNER DUNLOP
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Nuestra experiencia en Exponor 2024 fue 
sumamente positiva, destacándose la alta 
calidad de los visitantes, principalmente 
encargados de compras y tomadores de 
decisiones clave, generando excelentes 
oportunidades de negocio. Nuestro stand, con 
un diseño moderno y presentaciones 
dinámicas de equipos, atrajo gran atención y 
elogios. La exhibición de nuevas tecnologías 
subrayó el objetivo común de la industria hacia 
una minería más eficiente y sostenible. 

Esta versión de Exponor para nosotros fue 
muy provechosa, teníamos acotadas 
expectativas dado el estado actual de la 
economía y la industria, sin embargo, fueron 
días muy concurridos y de mucha demanda en 
requerimientos, vistas y requerimientos 
técnicos. Quedamos gratamente sorprendidos 
con los resultados y cantidad de leads.”

La feria fue exitosa, desde el punto de vista de 
la asistencia y los contactos que se generaron. 
La energía de los asistentes fue muy positiva y 
nos dimos cuenta que varios proveedores se la 
juegan con productos de alto nivel tecnológico 
e innovación. Exponor atrajo a una gran 
cantidad de empresas y delegados 
internacionales, como fue el caso de Brasil. 
Destacamos también las buenas 
oportunidades de Networking y ruedas de 
negocios que proporcionó la feria, ya que no es 
muy fácil contactarlos. Se organizaron 
interesantes conferencias y seminarios con 
expertos en diferentes materias, la cual puso 
énfasis en prácticas mineras sostenibles y 
respetuosas con el medio ambiente. 

FERAM

TECNAGENTLORBRAND
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Desde la perspectiva comercial, en relación a 
nuestro vínculo con potenciales clientes y 
recibir a los antiguos en el stand (fidelización), 
fue muy bueno. Poder conversar sobre los 
negocios que se están ejecutando y/o de los 
proyectos a futuro, fue muy bueno, e incluso 
mejor de lo que se pensó. No podemos dejar 
pasar el tema logístico que tuvo problemas 
importantes con los servicios higiénicos, entre 
otros, pero nuestro balance es positivo.  
Estacionamientos impecables, las 
acreditaciones expeditas, el cuidado y 
seguridad durante la feria excelente.

Para Ferrostaal Equipment Solutions 
participar en Exponor fue una verdadera 
oportunidad de negocios, donde logramos 
encontrar verdadero interés en nuestra oferta 
de valor, reuniéndonos con potenciales 
clientes, e incluso, logrando nuevos vínculos de 
representación para hacer crecer nuestro 
portafolio de soluciones. Asimismo, en el 
tiempo de feria realizamos charlas técnicas y 
demostraciones en nuestro stand, que nos 
permitieron complementar nuestras 
tecnologías con otras en exposición, 
observando una verdadera y desinteresada 
sinergia de los expositores. Hace mucho 
tiempo que no sentía optimismo y verdadera 
vocación de desarrollo industrial en torno a 
una feria minera como fue EXPONOR 2024.  

BEZANILLA FERROSTAAL

La experiencia en la feria fue realmente exitosa. 
El lanzamiento de Southblu con nuestros 
partners y socios estratégicos fue lo que 
esperábamos. El compromiso con la 
sostenibilidad es cada vez más importante, y la 
experiencia en Exponor fue la acertada.

SOUTHBLU
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Directorio de SUTMIN
se reune con CAR de SONAMI

Con el objetivo de realizar una presentación de 
nuestro gremio, demostrar quiénes lo 
conforman, brindar cifras gremiales claves y 
sus objetivos estratégicos, Sutmin participó de 
una reunión junto al CAR de Sonami el pasado 
14 de junio.

En la oportunidad, participaron Sergio 
Lecannelier, presidente; Felipe Alvial, director 
secretario, junto a altos ejecutivos de 
compañías mineras. Tras finalizar, se acordó 
que todos los asociados a nuestro gremio 
deben enviar una breve descripción de sus 
equipos y servicios, la cual será entregada a 
inicios de julio.

La Comisión de Abastecimiento Responsable 
de SONAMI se creó en octubre de 2018, a 
partir del ex Comité Abastemin, con la 
participación de representantes de las 
compañías BHP, AMSA, Teck, Collahuasi, 
Glencore, Freeport, Sierra Gorda, Yamana 
Gold, CAP Minería y, en calidad de invitado, 
CODELCO. 

También considera la participación de 
compañías de la Mediana y Pequeña Minería.
Esta Comisión de Abastecimiento tiene por 
objetivo promover y compartir prácticas de 
excelencia en la gestión de la cadena de 
suministros en compañías de la gran mediana y 
pequeña minería; desarrollar el capital 
humano en los distintos ámbitos del 
abastecimiento; promover el relacionamiento 
estratégico y desarrollo de proveedores; 

como también, colaborar en diversas 
temáticas y normativas relacionadas con el 
área de abastecimiento. 
Además de ser el nexo directo con 
Asociaciones Gremiales (donde Sutmin tuvo 
dicha participación mencionada), también lo es 
para recibir y orientar a los agregados 
comerciales de las distintas Embajadas de 
otros países en comisiones relacionadas con la 
Minería.

El presidente de la Comisión es Pedro Correa 
VP Supply Chain Minerals America de BHP y 
como Vicepresidente Daniel Torreblanca, 
Superintendente de Planificación de 
Abastecimiento y Contratos de Collahuasi, 
quien participó en nuestro evento de cierre de 
fin de año en 2022, junto a Alejandro Plaza, 
Secretario Ejecutivo de CAR.
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Lanzamiento observatorio de 
proveedores y la minería

La Corporación Alta Ley invitó a participar en 
el lanzamiento del “Observatorio de 
Proveedores y la Minería”, que se realizó de 
manera online el jueves 13 de junio.
El Observatorio es una plataforma pública que 
tiene como objetivo poner a disposición de la 
comunidad los indicadores más relevantes de 
la industria minera y sus proveedores, junto 
con habilitar un catálogo de proveedores 
mineros, que permita identificarlos y 
caracterizarlos de mejor manera, 
promoviendo sus bienes y servicios de forma 
abierta y facilitando la vinculación con el 
ecosistema para abordar los desafíos que 
enfrenta la industria.
Los beneficios de esta herramienta para el 
desarrollo de nuestros proveedores son 
vitales, por lo que invitamos a nuestros 
asociados a inscribirse.

https://observatoriomineria.cl/ 

Presidente de SUTMIN
participa en asamblea CNC

La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y 
Turismo de Chile (CNC) efectuó el 31 de mayo 
su Asamblea Anual de Socios 2024 desde la 
ciudad de Iquique, donde Sutmin participó en 
calidad de asociado con el presidente del 
gremio Sergio Lecannelier. 

Durante la instancia, el presidente de la CNC, 
José Pakomio, realizó un balance de la gestión 
del gremio el año 2023, señalando que 
“sabemos que, en este último tiempo, los 
sectores que representamos han enfrentado 
una serie de desafíos que tienen el potencial 
de transformar aspectos relevantes de la vida 
de las personas: por una parte el tema laboral: 
cómo y en qué condiciones trabajamos y cómo 
deben darse esas relaciones laborales, y por 
otro, los temas de seguridad qué nuevas 
medidas debemos adoptar para no ser 
víctimas de la delincuencia y un sinfín de 
reformas y leyes que han significado que 
debamos estar disponibles con nuestros 
aportes para colaborar en su diseño e 
implementación”.

José Pakomio, Presidente CNC; y Sergio Lecannelier
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En la asamblea se efectuó la elección de los 
Consejeros de libre elección, de la Zona Norte, 
del Tribunal Supremo y de la Comisión 
Revisora de Cuentas. Respecto a los 
consejeros de libre elección, desde la CNC 
destacaron que las primeras mayorías fueron 4 
mujeres: Miriam Olivares Irribarren, 
representante de la Cámara Aduanera de 
Chile; Selma Nunes Alberto, representante de 
la Cámara Chileno Brasileña de Comercio; 
Marcela Varas Cataldo, de la Cámara de 
Comercio de Santiago; y Pilar Velasco 
Carvallo, de la Asociación Empresas de 
Servicios Financieros.

Don Sergio Lecannelier destacó la importancia 
de la Cámara, especialmente nuestra 
participación del Comité Internacional, donde 
conocemos los adelantos, leyes y 
modificaciones del accionar de los puertos, 
aduanas, transportes, Banco Central, 
información estratégica sobre importaciones y 
exportaciones, etc.
 

SUTMIN participará de mesa 
nacional de proveedores del 

ministerio de mineria 

El próximo 3 de julio nuestro gremio 
participará de la 1ra. Sesión de la Mesa 
Ampliada de la Mesa Nacional de Desarrollo 
de Proveedores de la Minería. En 
representación de Sutmin, asistirá el 
vicepresidente Raúl Sigren. 
Esta es una instancia de carácter público y 
privado, que busca contribuir al desarrollo de 
la industria minera a través de las empresas 
proveedoras Mesa Ampliada de la Mesa 
Nacional de Desarrollo de Proveedores de la 
Minería del sector.
El objetivo de esta sesión será revisar el 
trabajo anual, así como comenzar el proceso 
de diseño de iniciativas para el desarrollo del 
sector.


